



樺台の絆

小川町立樺台中学校だより 第2号

令和5年 4月26日

○自ら学ぶ

○思いやる

○体を鍛える

《学校教育目標》 絆を深め、人と地域社会に貢献できる生徒の育成

◇樺台中学校での新しい出会いを大切にして、絆を深めてください。

4月10日（月）に第27回の入学式と始業式が行われ、新しい先生や先輩との出会いがありました。樺台中学校の113名の皆さんとおよそ20人の先生達（4月10日の時点）は、何かの縁でこの樺台中学校で同じ時を過ごすことになりました。生徒会専門委員会や部活動などで初めて話す機会ができた先輩または後輩との出会いを大切にしてください。私は、皆さん一人一人がこの学校でみんな仲良く明るく元気に過ごし、お互いに切磋琢磨しながら、将来に向けて自分の力を伸ばしていってほしいと願っています。

先日、生徒会オリエンテーションや生徒会専門委員会、部活動の見学・仮入部では、2、3年生が1年生に優しく丁寧にわかりやすく説明してあげるなど、よく面倒を見てくれていました。きっと1年生の目には、良き先輩、尊敬される先輩、憧れの先輩に映ったと思います。1年生の皆さんには、色々なことを知っている頼りがいのある2、3年生の先輩達に積極的に聞いて、早く中学校生活に慣れてください。そして、全校生徒の皆さんで、皆さん一人一人が、明日も学校に行きたいう気持ちになる学校づくりに取り組んでいってください。



生徒会長の歓迎のことば 1年生代表の誓いのことば

1年生入学の記念撮影

1年生初めての学活

◇4月10日の新鮮な気持ちを忘れず、自分の目標達成に向けてがんばってください！！

始業式では、学年の代表として2年生の〇〇〇〇さん、3年生の〇〇〇〇さんが、上級生として新年度（進級時）の立派な抱負などを述べてくれました。また、入学式では、生徒会長〇〇〇〇さんの1年生を迎える先輩としての温かい歓迎のことばがあり、1年生40名の代表として〇〇〇〇さんがとてもしっかりした態度で素晴らしい誓いのことばを述べてくれました。また、歓迎の歌も体育館に響くとてもよいものでした。

全校生徒の皆さんも4月10日の新鮮な気持ちを常に忘れずに、クラスなどで立てた自分の目標を達成できるように、日々の具体的な取組を考え、それを1年間続けてください。

◇大災害時は、避難訓練や自助、共助、公助を思い出して被害を最小限に抑えよう。

例えば、期末テストでよい結果を出そうとするのであれば、普段の授業や家庭学習から頑張らないとだめなことは、だれでもわかることです。同じことが突然の災害時の対応にも言えますので、避難訓練を大切にしてください。また、大災害時に被害を最小限に食い止めるには、自助、共助、公助が大切だと言われています。まずは、「自助」として、いざという時に自分や家族の命を守るために、事前の避難経路の確認や防災グッズの準備等に取り組んでみてください。また、ご家庭でも大きな地震や台風がきた時の対策について時々話題にしてみてください。



避難訓練のようす（校庭への避難）

5月・6月前半の主な行事予定等 【令和5年4月26日現在】

日曜	5月の主な校内の行事など	日曜	5月&6月前半の主な校内の行事など
1月		22月	体育祭練習
2火		23火	体育祭練習、尿検査
3水	憲法記念日	24水	体育祭練習、尿検査
4木	みどりの日	25木	体育祭予行
5金	こどもの日	26金	体育練習&準備
6土		27土	体育祭（弁当持参となります。）
7日		28日	
8月	人権週間	29月	振替休業日（5/27）
9火	内科検診	30火	
10水	埼玉県学力・学習状況調査（1年生） 生徒会専門委員会	31水	
11木	埼玉県学力・学習状況調査（2年生）	6/1木	体育祭予備日
12金	埼玉県学力・学習状況調査（3年生） 耳鼻科検診	2金	
13土	授業参観、部活動保護者会（弁当持参となります。）PTA総会（紙面総会）	3土	
14日		4日	
15月	振替休業日（5/13）	5月	特別支援学級交流会
16火		6火	尿検査2次
17水	比企通信陸上大会	7水	生徒会専門委員会
18木	眼科検診	8木	
19金	生徒総会、ふれあいデー	9金	
20土		10土	
21日		11日	
		12月	
		13火	学校朝会
		14水	比企学校総合体育大会

※ふれあいデーとは、教職員の働き方改革に向け、毎月21日前後に定期的退勤を推奨する日のことです。ご理解、ご協力をお願いいたします。

◇令和5年度の学級活動や授業、生徒会活動、部活動などが本格的にスタートしました。

始業式・入学式から約3週間が経ち、2、3年生はもちろんですが1年生も新しい学年としての学校生活によく慣れてきたように思います。1年生は、まだわからないことがたくさんあると思いますが、先輩達から色々なことを教えてもらったり、クラスメイトと助け合ったりしながら、早く中学校生活に慣れて、自分の力を少しずつ発揮できるようにしてください。

また、部活動見学、仮入部が終わり、いよいよ本入部となります。最初は、覚えることが多く、体力的にもきついと思いますが、同じ部活動の1年生同士で声をかけ合い協力し合ってください。



↑給食準備（1年生）専門委員会（給食美化委員会） 生徒会主催の縦割りレク 1年生仮入部（バスケット部）

ご多用の中、22日（土）の授業公開、全体保護者会、授業参観、学年・学級懇談会、新旧PTA役員会全体会にたくさんの保護者の皆様にご参加いただきまして、誠にありがとうございます。檜台中学校の子ども達の学力と体力の向上、そして心身の健やかな成長には、学校と保護者の皆様との連携協力が不可欠と考えております。昨年度同様に本校の教育活動につきまして、ご理解・ご協力をお願い申し上げます。また、何か心配なことや気になること等がございましたら、遠慮なく学校にご相談ください。



↑学年・学級懇談会（3年生）
←新旧PTA役員会全体会